



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA
Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Educativa

RESULTADOS GENERALES

INSTITUTO OAXAQUEÑO CONSTRUCTOR DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA (IOCIED)

La atención de infraestructura física educativa constituye una parte relevante para el impulso de la educación en nuestro Estado, ya que la construcción, reparación y mejoramiento de las instalaciones educativas aunado al equipamiento adecuado respaldan el aprendizaje de la población estudiantil.

En lo que va del presente ejercicio el IOCIED se ha autorizado a este Instituto la construcción, reparación y equipamiento en diversos planteles educativos que incluyen en el nivel básico jardines de niños, escuelas primarias, secundarias generales, telesecundarias y secundarias técnicas y en escuelas de nivel superior en 5 regiones del estado.

Con el objetivo de lograr espacios dignos y mejor equipados para incentivar una educación de calidad en el Estado de Oaxaca, durante el segundo trimestre del año se ha gestionado ante la SEFIN la construcción, rehabilitación y equipamiento de espacios educativos de 5 planteles en cinco regiones de nuestro estado y con una inversión total de \$ 43,677,576.6 con 11 acciones.

El déficit de espacios educativos de calidad y otros con alto grado de deterioro es una demanda de atención prioritaria para este Instituto.

En el presente ejercicio el número de alumnos y alumnas beneficiadas será en total de 20,273 estudiantes desde nivel básico y superior.